The new RM-500 offers enhanced production capabilities, optimized performance, simplified service and exceptional operator comfort. The RM-500 utilizes a Cat C15 engine with ACERT™ Technology that is U.S. EPA Tier 3 and EU Stage IIIa emissions compliant.

The Caterpillar powershift transmission and drive axle allows efficient and reliable transfer of engine power to the rotor and is sized to handle tough cutting and deep mixing.

Fuel Delivery. 
The C6.6 engine with ACERT Technology uses multiple injection fuel delivery to precisely shape the combustion cycle. Several small ignitions lower combustion chamber temperatures, generates fewer emissions and optimizes fuel combustion. Bottom line: more work output for your fuel cost.

Engine

Net Power

(1st gear)
103 kW/140 hp

Displacement
6.6 liter

Bore
105 mm

Stroke
125 mm

Torque rise
40%

Max torque 859
Nm

Speed at rated power
2000 rpm

Number of cylinders
6

Parking Brake. The spring-applied, hydraulically released multi-disc parking brake is a sealed, oil-cooled design extending component life and reducing the need for service.  The parking brake is integrated into the Operator Presence System to prevent unintended machine movement.

Intuitive Steering Control introduces a breakthrough in joystick steering control. This technology creates a direct relationship between the lean angle of the joystick and the turning angle of the steer tires.

The large LED display panel shows selections by the operator such as rotor depth, propel speed selection, steering modes, rotor speed and various other control switch positions. All gauges and displays are easily visible in direct sunlight. Functional switches are positioned within easy reach for the operator.




Новая модель RM-500 обладает дополнительными возможностями и улучшенной производительностью. Она проще более ранних моделей в обслуживании и предоставляет оператору исключительные удобства при работе. Модель RM-500 оснащена двигателем Cat C15, использующим технологию ACERT, который по выбросам удовлетворяет экологическим нормам U.S. EPA Tier 3 и EU Stage IIIa.

Трансмиссия и главный привод Caterpillar эффективно и надежно передают мощность двигателя на ротор, обеспечивая качественное фрезерование и глубокое перемешивание.

Подача топлива.

 В двигателях C6.6 ACERT реализован множественный впрыск топлива, что обеспечивает точное управление фазой сгорания. Вследствие того, что топливо сгорает в несколько приемов, повышается эффективность сгорания, снижается температура в камере сгорания и уменьшается токсичность выхлопа. В конечном итоге это ведет к повышению эффективности на единицу потребленного топлива. 

Двигатель

Полезная мощность (1я передача)
103 кВт/140 л.с.
Рабочий объем
6.6 л
Диаметр цилиндра
105 мм
Ход поршня
125 мм
Запас крутящего момента
40%
Максимальный крутящий момент
859 Н*м
Обороты двигателя при номинальной мощности
2000 об/мин
Число цилиндров
6
Парковочный тормоз. Многодисковый парковочный тормоз с масляным охлаждением автоматически фиксируется пружинным механизмом, снятие тормоза производится гидравликой. Система замкнута, что увеличивает ее срок службы и снижает потребность в обслуживании.   Чтобы исключить неконтролируемое движение машины парковочный тормоз интегрирован в систему контроля присутствия оператора.

Интуитивно понятное рулевое управление – новое слово в рычажном рулевом управлении – обеспечивает прямую связь между наклоном рулевого рычага и углом поворота колес.

Большой ЖК-дисплей отображает параметры работы, установленные оператором: заглубление и скорость вращения ротора, скорость движения, режим работы рулевого управления и множество других параметров. Показания всех приборов и ЖК-дисплея хорошо различимы в прямом солнечном свете. Все переключатели расположены в легкодоступных для оператора местах.

